

Presenta Cuba portafolio de negocios a empresarios ecuatorianos



Quito, 12 dic (RHC) El secretario general de la Cámara de Comercio de Cuba, Omar Fernández, presentó este viernes en Quito el portafolio de negocios de nuestro país, con 456 proyectos, ante integrantes de la Asociación de Empresarios del Norte.

Durante el encuentro, en el cual estuvo presente el embajador de La Habana en Quito, Rafael Dausá, representantes de diversas compañías conocieron las numerosas opciones que ese país ofrece a los interesados en invertir en Cuba, los pasos para hacer negocios, así como los beneficios.

Fernández aprovechó el intercambio para referirse a la Ley 188 para la inversión extranjera, normativa elaborada a partir de experiencias de regulaciones anteriores y teniendo en cuenta opiniones de inversionistas y compañías constituidas en la nación cubana, algunas por 25 años y más.

Según constató, al cierre de 2016 Cuba contaba con 97 empresas mixtas, ocho de capital totalmente extranjero y 104 acuerdos de asociación económica

internacional, mientras en 2017 fueron aprobados 30 negocios, ocho de ellos en la Zona Especial de Desarrollo del Mariel y nueve contratos de administración hotelera, entre otros.

Los empresarios se interesaron por conocer las entidades encargadas de la promoción de inversiones extranjeras, que en el caso de la nación caribeña son dos: la Cámara de Comercio y Pro Cuba, entidad adscrita al Ministerio de Comercio Exterior.

Igualmente conocieron sobre el sistema de pagos, que no puede hacerse en dólares debido al bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos a Cuba, por más de 50 años.

Fuente: PL/Sinay Cespedes Moreno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/149838-presenta-cuba-portafolio-de-negocios-a-empresarios-ecuatorianos>



Radio Habana Cuba